

# PJSN

## Patroli Sore Polsek Cugenang: Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Cugenang

Cianjur - [CIANJUR.PJSN.OR.ID](http://CIANJUR.PJSN.OR.ID)

Aug 26, 2024 - 01:45



**Polres Cianjur** - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, jajaran Polsek Cugenang Polres Cianjur kembali menggelar kegiatan Patroli Sore

pada Minggu (25/08/2024). Patroli ini dipimpin oleh AIPTU Sriyanta, didampingi oleh AIPDA Anas dan BRIPKA Andri. Kegiatan ini dilaksanakan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cugenang.

Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., menyampaikan bahwa kegiatan patroli rutin ini adalah bagian dari langkah preventif untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cugenang. "Kami terus berupaya meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat, khususnya pada waktu-waktu rawan untuk mencegah terjadinya tindak kriminal serta menjaga kenyamanan warga dalam beraktivitas," ujar KOMPOL Tedi Setiadi.

Patroli sore ini difokuskan pada daerah-daerah yang dianggap rawan, dengan memperhatikan potensi gangguan Kamtibmas seperti pencurian, perkelahian antar pemuda, dan tindak kejahatan lainnya. Selain itu, personel patroli juga melakukan dialog dengan warga untuk mendengarkan aspirasi dan memberikan imbauan terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang, menegaskan komitmen Polri dalam menjaga keamanan masyarakat di seluruh wilayah Cianjur. "Kami berharap dengan adanya patroli rutin seperti ini, masyarakat semakin merasa aman dan terlindungi," ungkap Kapolres.

Kegiatan Patroli Sore ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat, yang merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran polisi di lingkungan mereka. Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli dan sinergi dengan masyarakat demi terciptanya situasi yang aman dan damai di wilayah hukum Polsek Cugenang.